
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富士市議会報告 

●小池としあき市政レポート 
令和 5 年 4 月 5 日発行            小池としあき 〒417-0001 富士市今泉 2305-5 
                            TEL：52-5453 FAX：69-1129 
                            ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ：https://www.koike473.com/ 
                            Ｅmail：koike473＠ab.thn.ne.jp 

 

小池としあきが 2 月定例議会で、会派「ふじ 21」を代表し、 
小長井市長の5年度施政方針に対する質問に臨みました！！ 

 今回の会派代表質問では、中央病院の建替えを 1 年でも早く進めるための財
政的な見通しの明確化、産業廃棄物を中心とするゴミの第 3 期最終処分場の
あり方に関する㈱富士環境保全公社への指導等について質しました！！ 

① 「中央病院は、地域周産期母子医療センターとして妊婦の多様な分
娩リスクに対応するため、安全・安心の確保に向けた周産期病棟の
改修を検討する」としているが、新病院の建設計画前倒しとの兼合
いも含め、どのような観点から検討していくのか？ 

 
(市長)ハイリスク症例や母体搬送が増加傾向にある中、富士市医師会・
産婦人科医会からの要望もあり、新病院建設計画とは切り離した形で、
新病院の建設時期や施設老朽化対策事業の進捗を踏まえ、過剰な機能・
性能やコストとならない合理的な計画の具体化・設計に取り組む。 
 
(再質問)必要な改修なので進めるべき。一方、新病院建設に年月がかか
るのは「財政的な事情が一番大きい」とのことだが、コロナ患者受入れ
に対する「空床補償」としての昨年 9 月までの補助金累計と今年度末
の現金預金(繰越金)残高はどの程度になるのか？ 
 
(病院事務部長)補助金累計は約 72 億円、本年度末繰越金残高は約 56
億円だが、本年度下期（10 月以降）も補助金が継続して交付される見
込みであり、その詳細な金額は 4 年度決算時に示すことになる。 
 
(提案)「財政的な事情」をクリアする上で必要な新病院建設のための頭
金として 33 億円を確保するために 11 年間かけて基金積立を行うと
のことだが、既に 33 億円を上回る 56 億円以上が手元にある。こうし
たことを踏まえた新病院建設の財政見通しを、新年度には明確に示した
上で、1 年でも早く建設を進めるべきだ。 
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■地域周産期母子医療センターの事例 

令和 5年春号 

① 「計画されている最終処分場については、長年にわたり地元の皆

様が持たれてきた地下水や環境への不安を十分認識し、事業主体

である㈱富士環境保全公社に対し、安全性が確保されるよう指導

していく」としているが、環境保全公社は、ハード面(第 3 期処分

場の形態)、運営面(減量化、資源化及びその推進体制)に関する基

本計画を策定すべきと考えるが、行政としてその指導をどう進め

ていく考えか？ 
 
(市長)市は、環境保全公社に筆頭株主として取締役 2 人、監査役 1 人

の市職員を派遣している。今後の整備内容、完成後の運用についてし

っかりした基本計画を策定することは、市としても求めるものなの

で、地元の皆様が納得いただける計画となるよう、取締役会や確認委

員会で意見を述べていく。 
 
(再質問)ＳＤＧｓ未来都市を目指し、脱炭素･ゼロカーボン、廃プラ新

法への対応が待ったなしの状況の中で、第 3 期処分場はこれまでの

ように出てきたものをただ埋めるだけでなく、環境に配慮した減量

化、資源化に取り組むよう指導すべきでは？ 
 
(市長)時代とともに廃棄物の内容も変わってくるので、最終処分場に

求められる内容も変わってくる。それらを明確にした上で運用するよ

う、大きな決定権を持つ取締役会で市の考えを伝えていく。 

■コロナ患者受入れに対する｢空床補償｣のしくみのイメージ
（朝日新聞デジタルより引用） 

■現在稼働中の第 2期最終処分場 

●平成25年の完成時の姿 

●社会医療法人 愛仁会 千船病院

（同病院ＨＰより引用） 

●横須賀市立うわまち病院 

 （同病院ＨＰより引用） 

●現在、既に計画容量の 70％が

埋まり、第 3期処分場計画の

策定が必要 

●埋立物は廃プラ等が目立ち、

更なる分別、資源化・減量化が

必要 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3 年ぶりの富士まつり(7/30)…コロナの感染拡大防止のため、飲食は公園の中だけでした
が、多くの人で賑わいました。青葉通りから見上げる大輪の打ち上げ花火は最高です！ 


